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Suite  de  l’article  de  Luc
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l y a 35 ans un citoyen subissant une agression pouvait encore
se défendre avec violence sans subir les foudres médiatico-
politico-judiciaire. Aujourd’hui même un juré populaire peut
condamner à 7 ans de prison un buraliste qui “fume” un gentil
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cambrioleur, alors que faire?

 Alors que la violence envers les autochtones à été multipliée
par un facteur cent au cours des dernières décennies,que les
zones  de  non-droit  tel  un  cancer  métastatique  envahissent
notre territoire les Français se sentent (à juste titre) de
plus en plus démunis face à ce phénomène sociétal qui peut
ressembler à une malédiction et à une fin de civilisation.

 Je vais revenir brièvement sur mon article précédent, j’ai dù
en quelques lignes faire un condensé de 2 ans de survie, ça
été chaud mais fort heureusement le quotidien  ne ressemblait
pas  toujours  à  Fort  Alamo  et  nous  avions  quand  même  des
semaines de répit. Quand les racailles avaient ciblé pour une
raison encore obscure mes amis et moi-même parce qu’habitant
tous dans un même secteur nous avons après notre première
raclée pris notre destin en main et nous nous sommes équipés
de  la  même  manière  que  nos  assaillants  pour  pouvoir  tout
simplement survivre et les effets positifs se sont vite fais
ressentir.

 Premièrement dés que ces racailles ont vu notre “matos” il
s’est produit ce que nous avons appelé l’effet de la guerre
froide, c’est à dire l’EQUILIBRE DE LA TERREUR amenant a un
certain  statu-quo  et  évitant  une  escalade  sans  fin.  Ces
raclures n’ont plus utilisé leurs moyens contondants, nous-
mêmes  ne  les  avons  jamais  sortis  et  pour  ainsi  dire  les
batailles sont redevenues “à la bonne franquette” en utilisant
que les poings et les pieds sauf rares exceptions.

 Deuzio leurs attaques se sont espacées, ces couilles-molles
se  tournant  vers  des  cibles  plus  passives.  Donc  dans  le
passé la violence et le rapport de force pouvaient nous être
encore favorables mais cette époque est aujourd’hui révolue.

 Actuellement  il  est  quasi  totalement  impensable  et
impossible  pour  le  citoyen  de  porter  sur  soi  des  armes
blanches, de port interdit, pour fendre la tronche d’un zombi



mal  intentionné.  Pour  un  honnête  citoyen  se  retrouver  en
prison équivaut ni plus ni moins à une condamnation à mort. Et
de plus quand face aux aliens vous allez fièrement déployer
votre matraque télescopique eux vont dégainer leur pistolet
Glock ou même sortir de leur voiture une kalach.

Je  pense  que  le  patriote  doit  bien  avoir
conscience  que  c’est  seulement  en  cas  d’un  effondrement
sociétal durable qu’il pourra sortir le fusil de la paille, il
est donc actuellement pour toutes ces raisons impossible de se
défendre à armes égales face à ces trous ducs mais en gardant
tout de même dans un coin de son esprit que dans l’absolu il
vaut mieux être jugé par un homme que porté en terre par 6
hommes.

Néanmoins comme il est impensable de se laisser agresser sans
réagir, nous devons donc trouver un juste milieu qui s’adapte
de  façon  graduelle  à  la  situation  donnée  et  il  faut
sincèrement pointer nos faiblesses et nos forces éventuelles.

A) Nos faiblesses :

-ce pu….. d’individualisme prôné avec force par la société en
nous faisans croire que c’est la plus belle valeur que l’homme
occidentale ait pu acquérir.

-l’éducation  nationale  qui  lobotomise  génération  après
génération  le  FDS  en  lui  faisant  croire  que  toutes  les
civilisation se valent.

-le rouleau compresseur pseudo-anti raciste qui émascule les
Français  en  les  faisant  culpabiliser  d’avoir  amené  la
civilisation  dans  de  lointaines  et  disparues  colonies.

-les drogues et surtout le cannabis déversés par centaines de
tonnes  sur  notre  territoire,  asservissant  des  millions  de
Français,tout ça sous le regard bienveillant de nos autorités.
Si je ne m’abuse,les dirigeants français n’ont jamais détruit
les immenses plantations marocaines.



–  Dame  justice  à  la  cécité  bien  sélective,Le  Grand
remplacement atteignant peu à peu son objectif et toutes nos
élites pourries “chéquars” du Qatar.

Nos forces :

-nous sommes encore d’un point de vue démographique largement
majoritaire dans notre pays et dans tout l’Occident.

-le réveil, certes tardif,mais inéluctable de bon nombre de
Français prenant conscience de la situation.

-L’HISTOIRE, notre histoire qui a souvent montré que face au
précipice  la  prise  en  main  de  notre  destin  est  toujours
possible.

-et nous avons à la disposition de la France une bonne bande
de “couillus” capable de mener et de lever les troupes, n’est-
ce pas Christine, Pierre, les Philippe, Templier, Eva et tant
d’autres et ne jamais oublier que même si les patriotes ne
sont  pas  encore  assez  nombreux  ce  sont  les  minorités  qui
écrivent l’histoire!!!

Les solutions :

-retrouver l’instinct grégaire en renouant contact avec ses
voisins,en developpant des milices de prévention citoyennes
qui  jour  et  nuit,armées  de  smartphone,de  caméra,de  lampe
tactique,arpentant  légalement  mais  avec  détermination  nos
trottoirs et repoussant toujours plus loin les chiens enragés.

-retrouver son instinct de survie en prenant son destin en
main,en apprenant à se défendre,en apprenant à discerner le
bon grain de l’ivraie.

-être  adaptatif  face  à  la  situation,  savoir  anticiper  et
analyser toutes les informations.

-retrouver son honneur,retrouver sa fierté en portant haut ses
couleurs et en aimant notre histoire.



-et en continuant inlassablement notre travail d’information
et de résistance avec RR,RL…

Et si par malheur,un jour une situation Daeh-cauchemardesque
menace  la  France,cher  ami  Routier  nous  serons  alors  tous
présents à la levée du Drapeau.

Luc Forgeron


